



# ASSEMBLÉE NATIONALE

## 13ème législature

### Internet

Question écrite n° 26065

### Texte de la question

Mme Marie-Josée Roig appelle l'attention de Mme la ministre de la culture et de la communication sur les assises du numérique que le Gouvernement a lancées le 29 mai dernier. A quelques semaines de la présidence française de l'Union européenne, cette initiative est l'occasion d'une réflexion de fond, portée par l'expertise, l'expérience et les valeurs démocratiques. Aussi, elle souhaiterait obtenir plus de précisions sur ces assises du numérique, plus particulièrement, comment le Gouvernement entend inclure dans cette concertation les citoyens, les initiatives et expériences issues des régions, les recherches et projets des entreprises franco-européennes du secteur.

### Données clés

**Auteur :** [Mme Marie-Josée Roig](#)

**Circonscription :** Vaucluse (1<sup>re</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 26065

**Rubrique :** Télécommunications

**Ministère interrogé :** Culture et communication

**Ministère attributaire :** Économie, finances et commerce extérieur

### Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 24 juin 2008, page 5299

**Question retirée le :** 19 juin 2012 (Fin de mandat)